

Endspurt

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

die Hallensaison neigt sich dem Ende zu. Letztes Wochenende hatte die Bundesligamannschaft ihre letzten Auswärtsspiele und in einer Woche steigt das letzte Heimspiel der Saison 2015-16. Die Reise nach Hammelburg und Leipzig war trotz der beiden Niederlagen gut. Trainer Alexander Hezareh hat viel rotiert und jeder ist zu seinen Spieleinsätzen gekommen. Ganzjährige Trainingsleistungen und teaminternes Engagement wurden somit belohnt. Nach der jetzigen Tabellensituation ist das Spiel gegen Delitzsch ein Endspiel um den achten Platz. Den wollen wir uns gemeinsam mit Euch sichern.

!ACHTUNG! SPIELBEGINN SAMSTAG 02.04.16 19:00 UHR. !ACHTUNG!

Mit dem Heimspiel der Herren 1 endet die Saison für alle Erwachsenenmannschaften bis auf die Herren 3. Diese spielt eine Woche später um den Aufstieg in die Bezirksliga. Das ist eine gute Möglichkeit sich für das Highlight der Saison vorzubereiten. Die Herren 3 besteht größtenteils aus der U18, die die Qualifikation zur Deutschen Meisterschaft geschafft hat. Diese findet am 16./17. April in Unterhaching statt und wird somit zum halben Heimspiel. Ein echtes Heimspiel hat die männliche U14 am Samstag den 16.04. wenn die Bayerische Meisterschaft in der Grafinger Jahnsporthalle ausgerichtet wird. Auch die U12, U13 und U16 haben sich für die Bayerische qualifiziert, müssen allerdings auswärts ran. Am 09. April spielt die U13 in Regenstauf und die U16 in Mömlingen. Die U12 spielt am 30.04. und 01.05. in Mühldorf. Die männliche Jugend entwickelt sich prächtig und festigt ihren Platz unter den Top 3 in Bayern. Zahlreiche Einladungen zu internationalen Turnieren untermauern diese Stellung. Dieses Wochenende ist die männliche U16 in Poderone (Italien) zu Gast und freut sich auf tolle Spiele. Eine Woche später geht es für die U14 nach Berlin. Der Volleyball verlangt den Jungs vieles ab, doch diese Erlebnisse sind einmalig und bringen sie als Persönlichkeiten weiter. Volleyball Grafing befindet sich in der Endphase einer sehr erfolgreichen Saison und will das gemeinsam mit euch am letzten Bundesligaspieltag feiern. Also kommt vorbei und erlebt ein einmaliges Event.

Wir wünschen Euch ein ruhiges und erholsames Wochenende

FIGHTING BAYRISCH und FROHE OSTERN

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.